

人事の刷新と舗装工事

来月1日から組織図が改編されて人事の刷新が行われます。役員も改選となります。すでに当院掲示板では発表しております。久しぶりの役職改造により心なしか緊張感と危機感が出てきたようにお見受けできます。新役員もかなり張り切っていて矢継ぎ早に斬新な提案をしております。私も人生のピークを迎え58歳まであと三ヶ月しかありません。57歳最後の三月は全速力で走り抜けて頂上を目指したいと思っております。すでにテコ入れはしておりそのための準備はしております。悔いのない決定的な仕上げをしていきます。私もまだまだその実力を見せつけないといけないと思っております。こんなもんじゃないというところを。今年は今時代 新生活 新体制がテーマでしたがそれに近づきつつあります。早期にも戦闘機のような人材、空母から一気に飛び立ち空中を自由自在に旋回するような人が現れてくれることを密かに待ち望んでおります。映画「トップガン」の時のトム・クルーズは本当にカッコよかったです。男性で言えばラグーマンのようにゴールを駆け抜けていく人。女性で言えば新体操選手のようなしなやかな動きと繊細さを併せ持つ人が理想的です。いつかそんな人と出逢えることをいつも夢見ている中年のオジさんですが。この一年はまた目一杯に勉強をするためできるだけ書齋に籠り対外的なことは控えます。体力づくりのためトレーニングと坐禅瞑想と掃除は毎日欠かさずやっております。そのためいつも元気潑刺で体調不良や意気消沈の日はありません。気力と体力と能力は常に漲っているつもりです。下記に以前にも私が発表した「仕事の流儀」他、人事に関する一部の資料を添付します。最後にこの三ヶ月の事業の一環として見性院本院 別院専念寺と同観音堂境内を全面的に一斉に舗装工事をしてまた見違えるような寺院にして見せます。みなさんがお盆にも来山時にお見せできるはずで。これからの三ヶ月も目が離せなくなると思います。どうかご期待くださいませ。

合掌

令和5年5月24日

見性院住職